

## MOT D'ACCUEIL.

Bonsoir à tous,

Bienvenue à vous, Monseigneur FONLUPT, pasteur de notre diocèse

Bienvenue à Monsieur GARCIA maire de Lamotte et Monsieur SABATIER, maire honoraire, les membres du conseil de Lapalud et de Mondragon.

Bienvenue aux paroissiens de Lamotte du Rhône, de Mondragon, de Lapalud, et des alentours.

Nous sommes dans la joie de vous accueillir pour célébrer la Messe anticipée de ce 1<sup>e</sup> dimanche de Carême.

Le père André, curé de nos paroisses depuis plus de 10 ans met toute son énergie à **servir** nos communautés afin de mettre en œuvre les valeurs de l'Évangile pour un monde plus juste et plus humain.

De nombreuses initiatives ont été menées avec la contribution des paroissiens : la continuité du Pèlerinage à Notre Dame des Plans à Mondragon, la célébration de la fête de l'Assomption en cette église même, l'Adoration et le chapelet en semaine sur Lapalud et Mondragon, le chapelet de la Divine Miséricorde, les grandes fêtes de Noël et Pâques célébrées dans chaque paroisse.

Le père André accompagne également la communauté du chemin NeoCatéchuménal, ainsi que la communauté polonaise des environs.

Il a veillé **pour nous** à la concrétisation des travaux de rénovation de nos chapelles à Mondragon, de nos églises, à Lapalud ainsi qu'ici à Lamotte-du-Rhône, bien aidé par Monsieur le maire et son conseil, qui œuvrent pour que l'église de Notre Dame de l'Assomption soit un lieu recueilli et accueillant

Monseigneur, nous vous remercions d'avoir répondu « oui » à l'appel du Pape François.

Être archevêque n'est pas une mission simple. Nous vous assurons de nos prières, nous serons avec vous dans tout ce que vous « vivrez » avec nous et pour nous.

Que l'Eucharistie que vous allez célébrer nous consacre davantage au Christ, pour la gloire de Dieu et le service évangélique de nos frères !